

Caso Australis: Luz verde para la formalización de Quiroga mañana

Este miércoles, a las 9:00 horas, en el Centro de Justicia, se llevará a cabo la audiencia de formalización del empresario Isidoro Quiroga, quien es investigado por presunta estafa en la venta de la salmonera Australis.

La acción penal fue activada por la firma china Joyvio, ligada a Lenovo, que en 2019 pagó aproximadamente US\$921 millones por los activos de la empresa.

A solo horas de que se lleve a cabo la instancia, donde Quiroga comparecerá en el Juzgado de Garantía, Inversiones Benjamín – el vehículo de inversiones de Quiroga y su familia – manifestó su parecer sobre el proceso judicial.

"La imputación de estafa por ocultamiento es un sinsentido y derechamente falsa. No solo es imposible ocultar la información productiva de una compañía salmonera en una operación de esta naturaleza y envergadura, sino que la evidencia de la carpeta investigativa demuestra en forma clara y concluyente que, durante la transacción, se proporcionó en forma reiterada a Joyvio la información solicitada, incluyendo la relativa a las cosechas históricas y proyectadas de cada centro de



cultivo de Australis", sostiene una declaración.

Según Inversiones Benjamín, se entregó información desde abril de 2018, el mismo día en que se firmó el acuerdo de confidencialidad respectivo.

La defensa de Quiroga está a cargo de los abogados Juan Domingo Acosta y Alex van Weezel, socio del Estudio Claro. Ambos remarcan que incluso los asesores técnicos de Joyvio elaboraron proyecciones propias con toda la información proporcionada.

Por parte de la empresa querellante, las acciones judiciales son lideradas por los abogados Gabriel Zaliasnik, quien busca consolidar la tesis de la estafa, y Jorge Bofill, quien trabaja en la figura de administración desleal contra Quiroga.